

Argentina aísla buque de Liberia al detectar síntomas del mpox en un tripulante

Argentina aisló a un buque granelero con bandera de Liberia que circulaba por la hidrovía del Paraná a la altura de la provincia de Santa Fe, al detectar que uno de sus tripulantes presentaba síntomas compatibles con la viruela del mono, según informaron fuentes oficiales a Efe.

“El barco no llegó al puerto y se activó el protocolo previsto. Sanidad de Fronteras se comunicó con el buque que espera en el muelle con el personal médico para subir al barco a realizar un chequeo”, indicaron fuentes del Ministerio de Salud argentino.

La presencia de un presunto

infectado en el granelero ‘Ina Lotte’ fue advertida por uno de los prácticos del navío, quien informó al capitán del barco, que efectuó una escala en el puerto de la ciudad santafesina de San Nicolás, a 64 kilómetros de Rosario, para que el tripulante fuera atendido por personal sanitario.

“Sanidad de Fronteras, al de-

tectar fiebre -uno de los primeros síntomas- da la orden de fondear el barco, que había seguido viaje hasta el complejo oleaginoso en busca de cereales, a la altura de la ciudad de San Lorenzo (a 23 kilómetros de Rosario), donde se mantiene el operativo. Es puesto en cuarentena y no podrá amarar”, señalaron las fuentes.

Por su parte, el Ministerio de Salud remarcó que el navío sólo puede ser abordado por personal sanitario y “nadie se baja hasta que terminen” de determinar el estado del resto de la tripulación.

“Si hay síntomas compatibles con viruela símica se envían muestras para hacer el diagnóstico”, con “información anticipada del pasajero que nos dice dónde estuvo en los últimos seis meses y si presentó síntomas”, explicaron.

La viruela del mono es una

enfermedad infecciosa que puede provocar una erupción dolorosa, inflamación de los ganglios y fiebre, que se transmite por el contacto estrecho de piel con piel o piel con mucosas (como la saliva), sobre todo en las relaciones sexuales.

Aunque la gran mayoría de las infecciones se dan en la República Democrática del Congo (RDC), foco del actual brote y donde la enfermedad es endémica, 12 miembros de la Unión Africana acumulan 18.910 casos de mpox y 541 muertes este año. ⁰³